
Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 
 

mündliche Anfrage der Stadträtin Beate Thomann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur 
Bewässerung von Straßenbäumen 
 
In einer aktuellen Antwort auf eine Stadtratsanfrage zur Wässerung von Stadtbäumen 
(VII/2019/00072) wird darüber informiert, dass aufgrund der trockenen Wetterlage die Stadt Halle 
(Saale) einen Bewässerungsplan für die Straßenbäume und Grünflächen erstellt hat, der seit Wochen 
kontinuierlich abgearbeitet wird. Dabei konzentriere sich die Stadt vor allem auf die jungen Bäume 
bis zum fünften Standjahr. Wöchentlich werden durch die Eigenkräfte ca. 300-350 Stunden 
aufgewendet, hinzukommen die Stunden der externen Firmen. 
 
Ich frage:  
 

1. Wie viel m³ Wasser wurden im Rahmen des Bewässerungsplanes zum Gießen der 
Straßenbäume und Grünflächen in 2019 bisher eingesetzt? 

2. Welche Kosten sind diesbezüglich entstanden?   
 
gez. Beate Thomann 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


